

les côtés sont un peu gris , et le ventre est blanc. La tête est plate par-devant ; les yeux sont gros , et ont une prunelle noire dans un iris d'un jauned'or. Derrière les yeux , sont les trous aqueux , et en-dessous , au-delà de la bouche , on voit les narines. L'ouverture de la bouche est en travers , et les deux mâchoires sont garnies de dents grenelées. Les cinq ouvertures des ouies sont placées au côté inférieur , tout près des nageoires pectorales. Ces nageoires sont larges et longues ; celles du ventre , entre lesquelles on trouve l'anus , sont séparées et petites. La nageoire de la queue est comme dans les autres espèces de requins , et les deux nageoires dorsales sont très - reculées l'une de l'autre.

La scie se plaît également dans les climats chauds et froids ; car on la trouve près de Spitzberg , au Brésil , en Guinée et aux Indes orientales. Elle parvient à une grosseur très-con-